

AMDETUR INFORMA

NotiTur

Octubre/Diciembre de 2016



¿POR QUÉ LAS EMPRESAS SE DEBEN TRANSFORMAR?
Rolando Garay

LA APLICACIÓN DEL NEUROMARKETING, NEUROLIDERAZGO, NEUROVENTAS EN LA VIDA LABORAL COTIDIANA
Raúl Miranda Rodríguez

NUEVOS SERVICIOS, MONEDAS ELECTRÓNICAS Y BLOCKCHAIN
Juan Carlos del Castillo

RETROALIMENTACIÓN Y MONITOREO DE LAS REDES SOCIALES ES CLAVE
Robert A. Kobek

Descarga el último número

www.amdetur.org.mx



"BIM una herramienta para hacer eficientes tus proyectos"

AMDETUR y CMIC los invitan este próximo

26 de enero
de 16:00 pm a 17:30 pm
al Webinar sobre el Software BIM.



26 de Enero

Webinar sobre el Software BIM
una herramienta que puede hacer más eficientes sus proyectos.



Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción



Registro (fecha límite 24 de enero):
Teléfonos: 52 (55) 5488-2028, 5488-2029, 5488-2030, 5488-2031
Correo electrónico virginia@amdetur.org.mx

Página web www.amdetur.org.mx

[/amdeturmx](https://www.facebook.com/amdeturmx)
[@AMDETUR](https://twitter.com/AMDETUR)

SAVE THE DATE



30 AMDETUR aniversario

XXXI Convención Anual & 27a Expo
Junio 20, 21 y 22, 2017
Hotel Sheraton Baganvillas
Puerto Vallarta, Jalisco



Diplomado en Tiempo Compartido 2017

Marzo - Mayo

Inscripciones abiertas



Anúnciate en **NotiTur**



PRIMERAS PLANAS

	<p>Amaga Trump con cancelar reunión con EPN El Presidente Trump amenazó que si México no está dispuesto a pagar el muro fronterizo entonces debería cancelarse próxima reunión con Peña.</p> <p>Internan a Rodrigo Medina en Topo Chico Juez otorgó prisión preventiva a ex Gobernador de NL Rodrigo Medina tras ser vinculado a proceso; fue recluso en penal del Topo Chico.</p>	
	<p>Si México no está dispuesto a pagar por el muro, sería mejor cancelar la reunión: Donald Trump El mandatario estadounidense envió el mensaje esta mañana, luego de que ayer el presidente Enrique Peña Nieto sentenció que México no pagará por el muro</p> <p>Trump se encuentra con un "muro" de protestas Alcalde de NY dice que no dejarán de proteger a indocumentados; Organismos hispanos anuncian protestas y desobediencia civil</p>	
	<p>No creemos en muros; no pagaremos: Peña; ordena a consulados reforzar protección a migrantes Tomaré decisiones sobre los siguientes pasos a seguir con base en el reporte final de los funcionarios mexicanos que están en Washington, previas consultas con el Senado y con la Conferencia Nacional de Gobernadores, dijo ayer el Presidente en un mensaje</p> <p>Trump tendría planeado retomar la tortura De acuerdo con el borrador de una supuesta orden ejecutiva, el Presidente planea reabrir cárceles de la CIA</p>	
	<p>El muro, bueno para México: Trump; no lo pagaremos: Peña El presidente reprueba el anuncio; edificar la valla, lejos de unir, divide AMLO pide demandar a EU ante la ONU por violar derechos humanos</p> <p>Resucitará la Casa Blanca la tortura a terroristas Prepara medidas contra el mundo musulmán dentro y fuera de Estados Unidos</p>	
	<p>Si México no paga muro, sería mejor cancelar reunión con Peña: Trump El presidente de Estados Unidos publicó en su cuenta de Twitter que si México no está dispuesto a pagar "por el tan necesario muro", cancelaría la reunión con Enrique Peña Nieto, el próximo 31 de enero.</p> <p>Dictan prisión preventiva a Rodrigo Medina e ingresa a Topo Chico La prisión preventiva dictada como medida cautelar al exgobernador de Nuevo León será por lo menos hasta el próximo 24 de febrero, fecha en la que se estableció el cierre de la investigación.</p>	
	<p>Ni el muro detiene al peso En las operaciones logró una apreciación cercana al 1%, luego de la firma de la orden presidencial de construir el muro fronterizo, aunque este comenzará a levantarse en unos meses.</p> <p>Efecto guacamole presiona ya el bolsillo de familias Además de la gasolina, hay otros 24 productos que han contribuido a la histórica inflación que ya alcanzó México en los primeros 15 días del año.</p>	
	<p>EPN: "México no pagará ningún muro" El presidente Enrique Peña Nieto lamentó y reprobó la decisión de Estados Unidos de continuar la construcción de un muro que "desde hace años, lejos de unirnos, nos divide".</p> <p>"Con el muro nuestra relación con México va a mejorar": Trump Donald Trump ha tardado sólo cinco días desde que juró como presidente de Estados Unidos para cumplir su reiterada amenaza de ordenar un muro a lo largo de toda la frontera.</p>	

TURISMO



[Carlos Velázquez / Veranda – Excélsior](#)

DIVISADERO High end. Cuando CTS, de José Luis Castro, firmó el año pasado con Signature Travel Network para reforzar su operación en el segmento de los viajes de lujo, lo hizo fundamentalmente porque se trata de uno de los más rentables en México. La globalización y las reglas mundiales en Estados Unidos sobre lavado de dinero, han hecho que estas compras sean cada vez más transparentes.

Hasta hace algunos años los mexicanos adinerados preferían comprar sus viajes más costosos en Estados Unidos; primero porque obtenían ventajas económicas al hacerlo en un mercado más grande y segundo, para evitar que los fiscalizaran en México. Ambas ventajas se han ido diluyendo y ahora muchos de ellos ya cierran esas operaciones en compañías especializadas, como la de Castro.

[El Contador – Excélsior](#)



Al parecer esta semana la Secretaría de Turismo, que encabeza Enrique de la Madrid, enviará una carta a la Organización Mundial del Turismo, de Taleb Rifai, para apoyar la candidatura de Gloria Guevara, exsecretaria de Turismo, para que pueda contender por la Secretaría General de ese organismo y sustituir a Rifai. Hasta donde se sabe hay apoyo de los empresarios del país aglutinados en el Consejo Nacional Empresarial Turístico, que lleva Pablo Azcárraga.

Guevara estará por estos días en México para sumar fuerzas. La semana pasada, en Madrid, Taleb Rifai la presentó durante una cena como una candidata a sucederle y en esa reunión también estaban los contendientes de Corea, Brasil y Zimbabue.

[La Gran Carpa – El Economista](#)



ESTRELLAS El gobierno de Quirino Ordaz, en Sinaloa, va con todo por quedarse esta vez con la sede del Tianguis Turístico en Mazatlán. La perla del Pacífico ha participado en otras ocasiones pero se ha quedado en la recta final. Ahora, con todo el apoyo del gobierno estatal se prepara para conseguir el evento.

Aseguran que el destino cuenta no sólo con la infraestructura y conectividad necesaria, sino con una oferta cultural y recreativa destacada que le podría dar el voto de confianza de la Sectur, dirigida por Enrique de la Madrid.

[Aerolíneas en México marcan récord en pasaje en el 2016 – El Economista](#)



El turismo y la aviación siguen celebrando su racha positiva. Las aerolíneas nacionales e internacionales que operan en México movilizaron el año pasado la histórica cifra de 80 millones 928,484 pasajeros, lo que representó un incremento anual de 10.5 por ciento. En el mercado doméstico, donde operan nueve aerolíneas con servicio regular, el incremento fue mayor: 12.5%, al sumar 41 millones 789,829 clientes. En este segmento, Volaris se mantuvo por segundo año consecutivo como la empresa de mayor participación de mercado (27.5%) con sus 11 millones 495,134 usuarios, 25% más que el 2015.

En segunda posición se ubicó Interjet, que del 2011 al 2014 lideró la movilización de pasajeros dentro del país, pero que el año pasado fue la única que presentó números negativos al sumar 9 millones 058,633 pasajeros, 0.8% menos que el año previo. Las dos firmas de Grupo Aeroméxico (Aeroméxico Connect y Aeroméxico) ocupan la tercera y quinta posición, respectivamente, con 7 millones 518,940 y 5 millones 518,940 usuarios, lo que significó incrementos de 1.2 y 5.8%, respectivamente.

[Dejan mexicanos a Estados Unidos 20 mil millones de dólares al año por turismo - La Jornada](#)



A nadie le conviene una guerra de turismo con Estados Unidos, donde cada año viajan 18 millones de mexicanos que dejan 20 mil millones de dólares, sostuvo el secretario de Turismo, Enrique de la Madrid Cordero. Pese a que las relaciones diplomáticas y económicas entre México y Estados Unidos entraron en un punto ríspido desde que el nuevo mandatario estadounidense Donald Trump asumió la presidencia, el pasado 20 de enero, y confirmó que se renegociará el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y construirá un muro en la frontera entre los dos países, el funcionario federal aseguró que hasta el momento no hay ninguna señal para tener preocupaciones sobre el sector turístico.

“A todos nos conviene, lo digo así para tratar de decirlo con frialdad; cuando alguien no es muy prudente, a uno le conviene ser prudente. A nadie conviene que se convirtiera esto tampoco en una guerra de turismo, porque efectivamente 18 millones de mexicanos vamos a Estados Unidos cada año, más de 20 mil millones de dólares se gastan. Esa industria también está muy preocupada y muchos estados de la unión americana (sic) dependen del turismo nuestro, yo espero que no lleguemos a eso”, señaló De la Madrid, antes de una reunión con la mesa directiva del Consejo Coordinador Empresarial (CCE).

[Julio Brito A. / Riesgos y rendimientos - La Crónica de Hoy](#)



COMPETENCIA. De las tres ciudades que compiten por ser sede del Tianguis Turístico 2018, Mazatlán es la más fuerte. La infraestructura de la cual dispone para albergar el evento es el Mazatlán International Center, que tiene una extensión de 10 hectáreas y una excelente ubicación en la zona turística. Cuenta con siete centros de negocios y 28 salones, además de la infraestructura más moderna en telecomunicaciones.

El objetivo del nuevo gobernador Sinaloense, Quirino Ordaz, es llevar el evento turístico más grande de América Latina a su estado y le está apostando todo. Querétaro y Guadalajara son los otros destinos que alzan la mano. El ganador será elegido por un comité de selección, presidido por el titular de Turismo, Enrique de la Madrid, y dado a conocer a mediados de febrero, con el fin de que cuente con un año para la organización del evento.

Euroamérica recibe el Premio a la Excelencia y Calidad Quality - La Crónica de Hoy



Fomentando la calidad total en las empresas latinoamericanas y con la participación de más de 500 miembros, Latin American Quality Institute, celebró, la décima Edición del Quality Festival en la Ciudad de México. Para esta edición la temática fue: 10 años construyendo Oportunidades, Conocimiento y Responsabilidad total, se desarrolló durante tres días de conferencias, seminarios y mesas de trabajo donde se generaron espacios de diálogo, exposición de experiencias e intercambio de soluciones con reconocidos profesionales y especialistas, analizando los escenarios próximos de las economías de América Latina. De manera especial, se celebró en una ceremonia de reconocimiento a empresas que a través de su gestión han demostrado calidad y responsabilidad total.

Euroamérica Group, empresa mexicana de relaciones públicas y con trabajos sobresalientes en el sector turístico, con oficinas en España, Colombia, Estados Unidos y México, fue distinguida con el PREMIO A LA EXCELENCIA Y CALIDAD QUALITY. Euroamérica ha participado durante más de diez años apoyando a los distintos destinos turísticos de México en ferias y eventos internacionales y es dirigida por el experimentado relacionista César García Pavón, quien ha desarrollado una serie de alianzas para la promoción de México.

Gerardo García – De Tour / ¿Los turistas pasarán por encima del muro? - La Razón



Pues ya está aquí. El anuncio de la construcción de un muro fronterizo por parte del gobierno estadounidense se ha dado. El presidente Trump no hará nada por salirse de su guion preestablecido y cumplirá con cada una de sus amenazas vertidas en campaña. Será, pues, un presidente proteccionista, que endurecerá sus políticas migratorias y que, además del muro, hará mucho más difícil la entrada, así sea legal, de ciudadanos extranjeros a su país. Una amenaza cumplida, pues.

El impacto en la industria turística que genere la presidencia Trump aún es incierto. Sin embargo, por su proteccionismo y su discurso evidentemente racista y anti mexicano, es posible vislumbrar un efecto negativo que hay que esperar. Para México, Estados Unidos es fundamental en su relación comercial; es al país al que más le vendemos, además del que más nos compra. En el tema turístico, es el principal mercado emisor para nosotros: de cada cien estadounidenses que viajan al exterior, dieciocho lo hacen a México, haciéndolo el primer destino internacional en ese mercado. Ocho millones 391 mil 636 viajeros de ese país que el año anterior visitaron México. Para nuestro país, el principal mercado emisor con casi el cincuenta y ocho por ciento del pastel. Un dato más: el aeropuerto mexicano al que llegó el mayor número de estadounidenses fue el de Cancún, que recibió en 2015 a tres millones 463 mil 433 pasajeros, seguido del de la Ciudad de México, donde arribaron un millón 239 mil 536. México, por su parte, es el segundo mercado emisor de turistas para Estados Unidos, después de Canadá.

Vidanta anuncia inversiones por 150 millones de dólares en México - Reportur



Grupo Vidanta, firma desarrolladora turística fundada por Daniel Chávez Morán, anunció que se invertirán alrededor de 150 millones de dólares en los próximos tres años, tan solo en México, los cuales contemplan, además del incremento de infraestructura turística, la construcción de un parque acuático cuya superficie será mayor a 25 mil metros cuadrados. Chávez Morán recibió este martes en Puerto Peñasco un reconocimiento por el compromiso y programas de responsabilidad social que lleva a cabo el grupo en las comunidades en donde cuenta con infraestructura, de manos del secretario de Turismo federal, Enrique de la Madrid, y la gobernadora de Sonora Claudia Pavlovich; en el marco de la presentación de los programas Viajemos Todos por México, Mejora tu hotel y Conéctate al Turismo, en dicha entidad.

“Esta distinción es un estímulo y un compromiso con México, que los más de 15 mil colaboradores que formamos Grupo Vidanta tenemos presente a diario. Mediante el esfuerzo por ser un líder en la comunidad, al tiempo de crear experiencias de entretenimiento para los visitantes y promover vías de desarrollo económico sustentables y respetuosas del medio ambiente”, comentó Daniel Chávez. Desde sus inicios en Puerto Peñasco, en 1997, Vidanta ha invertido más de 130 millones de dólares. Actualmente opera en este polo turístico, que busca colocarse entre los más destacados del país, dos hoteles de lujo, “Mayan Palace” y “The Grand Mayan” con más de 330 habitaciones.

Meliá: América, 47% del beneficio con solo un 33% de sus cuartos - Reportur



El presidente de Meliá, Gabriel Escarrer Jaume, recordó en una entrevista con Capital que su hotelera es la primera cadena vacacional a nivel mundial, especialmente en el Caribe, y reveló que “la región de Américas supone el 47% de nuestro beneficio operativo (Ebit) teniendo un 33% de nuestras habitaciones”. Su posición de privilegio en el Caribe “queda reflejada en el buen resultado de los hoteles vacacionales en Dominicana y México. El Paradisus de Playa del Carmen genera 35 millones de dólares de ebitda tan solo tres años después de haber abierto. La región de Américas supone el 47% de nuestro beneficio operativo (Ebit) teniendo un 33% de nuestras habitaciones. España genera el 33% del Ebit con el 44% de las habitaciones”.

“Nuestra compañía genera una gran parte de sus ingresos en el tercer trimestre, temporada de verano en el Hemisferio Norte. El peso de nuestros resorts (hoteles vacacionales) sobre el beneficio operativo total es del 80%”, reveló Gabriel Escarrer Jaume. “La historia del crecimiento de Meliá ha sido, en realidad, una historia de adquisiciones. Ocurrió con Hotasa, Meliá, Tryp o Innside. Hoy por hoy no puedo decir que tengamos una adquisición en concreto en el radar”, agregó el presidente de Meliá.

Puebla estrena tren turístico - Reportur



El presidente Enrique Peña Nieto, acompañado de Rafael Moreno Valle, gobernador del estado de Puebla, inauguró el tren turístico Puebla-Cholula y el Museo Regional de Cholula. El tren que contará con cinco estaciones y tendrá una capacidad de 284 pasajeros por tranvía, funcionará los siete días de la semana y forma parte de un proyecto de movilidad. Cholula es uno de los pueblos mágicos del estado y se espera que con este proyecto se eleve la atracción de inversiones y también se potencie el turismo de la zona metropolitana de Puebla y Tlaxcala. En tanto, el Museo Regional de Cholula se sitúa en el antiguo hospital psiquiátrico de Cholula, alberga varias piezas arqueológicas de la colección Ángel Trauwitz, dos pabellones de arqueología de Cholula y dos más con artesanías del estado.

El sector turístico para el país representa el 8.5 por ciento del PIB que genera alrededor de 9 millones de empleos. Tan sólo en 2015 México recibió a 87.2 millones de visitantes. Se estima que el gasto promedio de un turista extranjero es de 483 dólares.

Urge diversificar mercados y ampliar lazos comerciales: Sectur – Grupo en Concreto



El titular de la Secretaría de Turismo (Sectur), Enrique de la Madrid Cordero, consideró que México debe diversificar sus mercados y ampliar el número de países con los que sostiene relaciones comerciales. Durante su gira de trabajo por Puerto Peñasco, Sonora, aseguró que aislarse en la falsa sensación de seguridad, no es una opción para enfrentar los desafíos actuales, pues en las últimas tres décadas nuestro país optó por un modelo de apertura comercial e integración económica que ha generando cadenas de valor global.

“Somos un país que exitosamente nos incorporamos a ese modelo y es ahora el que se cuestiona, por ello, el tamaño del reto que tenemos los mexicanos es grande y de igual tamaño debe ser el ajuste y adaptación para salir adelante”. De acuerdo con un comunicado, dijo que se necesita incrementar el flujo de visitantes a este país, para que conozcan la realidad que se vive y no tengan una visión distorsionada de los mexicanos, sino que vean que las inversiones que se hacen en el país y que hay mano de obra calificada.

Ya existe una app para turistar en la CDMX – Grupo en Concreto



Con más de siete mil propuestas, el gobierno de la Ciudad de México ofrece la aplicación móvil Mi CDMX Here&Now – Oficial para descubrir los atractivos turísticos que brinda la capital del país a sus habitantes y visitantes, informó la Secretaría de Turismo (Sectur). A través de un comunicado, explicó que la herramienta funciona como una guía turística, con sugerencias personalizadas de acuerdo con la ubicación del usuario y hace sugerencias de lugares para visitar de acuerdo con la cercanía del lugar donde cada usuario se encuentre. Las categorías son: gastronómicas, cool, parques, business, callejear y curiosear.

Indicó que si las opciones que ofrece no son del agrado del paseante, hay una sección “Encuentra lo que buscas”, donde hay eventos, experiencias, restaurantes, lugares, paquetes de viaje, entre otras de acuerdo a las preferencias o intereses de quienes descargan esta aplicación. Señaló que se puede ingresar con la cuenta de Facebook y crear una lista de favoritos para organizar un viaje, compartirla o dejar almacenadas sus preferencias de forma privada y a través de las notificaciones inteligentes, los usuarios reciben una alerta en su teléfono o reloj cuando estén cerca de sus lugares favoritos pendientes de visitar.

Turismo, piedra angular de la capital, afirma Torruco Marqués – El Punto Crítico



El secretario de Turismo de la Ciudad de México, Miguel Ángel Torruco Marqués, afirmó hoy que este ramo es la piedra angular del desarrollo económico y social de la capital del país. Torruco Marqués, inauguró las instalaciones del Hotel Isaaya, de categoría cinco estrellas y 26 suites de lujo, el nuevo establecimiento del Grupo Hotelero AHC, cuyas operaciones iniciaron en septiembre del año pasado.

Tras hacer notar que los hoteles de grupo AHC tienen certificaciones como Tesoros de México; Modelo de Excelencia Turística CDMX; Distintivo H y Excellence Tripadvisor, el funcionario del gobierno capitalino llamó la atención sobre el nivel de la inversión turística acumulada durante la presente administración. Ésta, precisó, llegó de 2013 a 2016, a casi cinco mil millones de dólares de los cuales 317 millones de la divisa estadounidense correspondieron a la inversión hotelera; solamente el año pasado, agregó, la inversión fue de mil 717 millones de dólares y de éstos 146 correspondieron al rubro de hospedaje.

4 tendencias en el turismo este 2017 – Merca 2.0



Uno de los sectores que han ganado relevancia en la participación económica del país es el turismo, mismo que aporta hasta 8.7 por ciento del producto interno bruto (PIB), de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi). Se trata de una industria relevante no sólo para México, sino para el mundo, por ello se debe estudiar con detenimiento. Más aún conocer las tendencias que se prevén para este 2017. *UNO*. En el turismo en portales digitales, México se mantiene como uno de los puntos clave en Latinoamérica, de acuerdo con María Aguayo, brand marketing manager Latam de Expedia, quien reveló que aunque el tipo de cambio impactó directamente a la industria, “los destinos en Estados Unidos van a la baja, mientras destinos en México que se pueden considerar de lujo, están creciendo”. La directivo sostuvo que destinos como Los Cabos, Riviera Nayarit o Cancún, crecen a triple dígito. “Desde que el dólar empezó a subir el año pasado, el mexicano comenzó a repensar sus destinos y la tendencia a ir a destinos premium se disparó”, dijo.

DOS. La organización Mundo Joven apunta al surgimiento de destinos no tan comunes, como Ámsterdam, lugar al que colocaron como el destino sorpresa durante 2016, ya que los mexicanos aumentaron los viajes en 50 por ciento a dicha capital. *TRES*. En cuanto al turismo mundial de lujo, American Express Travel reveló que Ulaanbaatar, Mongolia; Reykjavik, Islandia; Tokio, Japón; Isla Fogo, Terranova y Londres, Inglaterra, serán cinco de los destinos más visitados este año. *CUATRO*. Datos del Departamento de Investigación de Merca2.0, a través de la Secretaría de Turismo (Sectur), detallaron que esta industria da empleo a más de 3.9 millones de personas y que continuará como una de las más destacadas en 2017 en este rubro.

ECONOMÍA Y FINANZAS

Efecto guacamole presiona ya el bolsillo de familias – El Economista

NO SÓLO ES LA GASOLINA

El precio de la gasolina en México aumentó 71.32% anual; el aguacate incrementó su precio en 50.51% y el gas doméstico se inscribió una variación anual de 23.96 por ciento. Estas alzas preocupan al director de Estrategia de Mercados en la firma, Guillermo Bouamrad, por que han motivado un claro traslado de presiones de estos productos en los precios de servicios, como los de taquerías, loncherías, fondas y torterías. Tal como lo ha explicado Arturo Vieyra, economista de Banamex, el comportamiento de los precios de este segmento de alimentos preparados es un importante termómetro de la presión que están recibiendo estos prestadores de servicios, de los precios de productos agrícolas y ganaderos. Presión que ya están trasladando en el precio final que llega al consumidor.

Producto	Var. Anual (%)	Var. Mensual (%)
Gasolina	71.32	1.25
Vanilina	23.96	0.20
Polvo de maicena	15.00	0.10
Alfalfa	10.00	0.05
Carne de resaca	5.00	0.02
Carne de cerdo	4.00	0.01
Leche	3.00	0.01
Pollo	2.00	0.01

Además de la gasolina, hay otros 24 productos que han contribuido a la histórica inflación que ya alcanzó México en los primeros 15 días del año. De acuerdo con Finamex, Casa de Bolsa, el precio del limón registró un aumento de 71.32% anual; el aguacate incrementó su precio en 50.51% y el gas doméstico se inscribió una variación anual de 23.96 por ciento. Estas alzas preocupan al director de Estrategia de Mercados en la firma, Guillermo Bouamrad, por que han motivado un claro traslado de presiones de estos productos en los precios de servicios, como los de taquerías, loncherías, fondas y torterías. Tal como lo ha explicado Arturo Vieyra, economista de Banamex, el comportamiento de los precios de este segmento de alimentos preparados es un importante termómetro de la presión que están recibiendo estos prestadores de servicios, de los precios de productos agrícolas y ganaderos. Presión que ya están trasladando en el precio final que llega al consumidor.

Así, al paso de un año, este tipo de servicios de alimentos ha protagonizado un alza de 5.27%; no ha sido en la misma dimensión que la del limón, el aguacate o el gas, pero sí se encuentra por arriba de la inflación también anual en el periodo de 4.78% y obviamente, ha rebasado el rango superior del objetivo de inflación. Entre los productos de mayores alzas, “otros alimentos cocinados” muestran también una variación de 4.76% anual, similar a la de la inflación en general.



Guajardo percibe que EU quiere quedarse en el TLCAN – El Financiero



El gobierno de Estados Unidos busca que Norteamérica en conjunto gane terreno en su relación comercial global y no parece perseguir más una salida individual del Tratado de Libre Comercio firmado con México y Canadá, expuso anoche Ildefonso Guajardo en entrevista con El Financiero. Luego de la primera reunión con miembros del equipo del presidente Donald Trump en la Casa Blanca, el secretario de Economía explicó que este encuentro denota que el interés de los estadounidenses está en mejorar ese acuerdo.

¿Está descartada la posibilidad de que Estados Unidos salga del TLCAN?, se le preguntó. “Esa no es la intención que sentí hoy, por el contrario”, sostuvo Guajardo en entrevista telefónica posterior a encuentros que él y el canciller Luis Videgaray sostuvieron durante nueve horas con personajes como los asesores de la Casa Blanca Jared Kushner, yerno de Trump, y Steve Bannon, el más cercano consejero del presidente.

Dólar se deprecia casi 2% ante discurso “amistoso” de Trump – La Razón



El dólar cedió terreno frente al peso, al depreciarse 1.84 por ciento y al venderse en ventanilla bancaria en 21.40 pesos, luego que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dijera que buscará mejorar las relaciones bilaterales con México y que una economía mexicana saludable es algo positivo para los Estados Unidos. “Entendemos que una economía fuerte y saludable en México es algo muy saludable para Estados Unidos también”, expuso, luego de ordenar la construcción inmediata del muro fronterizo.

Cabe recordar que desde el 3 de enero pasado, el dólar en ventanillas bancarias no se había cotizado en 21.40 pesos por unidad o menos en ventanillas de Banamex; de hecho, el peso empezó a incrementarse debido a los discursos proteccionistas del republicano, los cuales fueron rechazados a nivel internacional. Mientras, a nivel interbancario, el tipo de cambio cerró la sesión con una apreciación de 2.69 por ciento o 58 centavos, cotizando alrededor de 20.94 pesos por dólar, nivel no visto desde el pasado 3 de enero y con la mayor apreciación diaria de la divisa mexicana desde el 17 de febrero del 2016.

POLÍTICA

No creemos en muros; no pagaremos: Peña; ordena a consulados reforzar protección a migrantes - Excélsior



México no cree en los muros y no pagará ninguno, respondió ayer el presidente Enrique Peña Nieto al gobierno de Estados Unidos, luego de que horas antes Donald Trump firmó dos órdenes ejecutivas para iniciar en breve la construcción de la barda fronteriza y para implementar medidas migratorias. En un mensaje de 02:44 minutos, el mandatario mexicano explicó que, con base en el reporte final “de los funcionarios mexicanos que en este momento se encuentran en Washington” y en consultas previas con el Senado y la Conferencia Nacional de Gobernadores, “habré de tomar decisiones sobre los siguientes pasos a seguir”.

Peña Nieto también anunció que reforzará la defensa legal de los connacionales. “Los 50 consulados de México en Estados Unidos se convertirán en auténticas defensorías de los derechos de los migrantes”, dijo. “México ofrece y exige respeto, como la nación plenamente soberana que somos”, expresó Peña, quien tiene agendado un encuentro con Trump, el próximo 31 de enero.

Pide AMLO a Peña que demande a EU por racismo y violación de DH - Excélsior



El presidente de la república, Enrique Peña Nieto "tiene que acudir" a la reunión del próximo martes con el presidente de los Estados Unidos, Donald Trump para defender "con firmeza y sin odios" los derechos de los trabajadores mexicanos y de los migrantes del mundo. Este fue el mensaje que envió el ex candidato presidencial, Andrés Manuel López Obrador al jefe del ejecutivo federal ante las voces, como la de Cuauhtémoc Cárdenas, que demandan a Peña Nieto no acudir al encuentro con su homólogo, luego de que se cumplieron las amenazas de construir un muro en la frontera con nuestro país y arrancar la inminente persecución a los trabajadores mexicanos.

En el marco del tercer día de actividades por el Estado de México, López Obrador destacó que "se trata de un momento estelar y no debe perderse la oportunidad de intentar por todos los medios defender a los mexicanos del "agravio y majadería que dejaron en leyenda la estatua de la libertad". Yo no comparto ese punto de vista, creo que es una oportunidad para que Peña con firmeza, dignidad defienda a los migrantes de México y el mundo y hay que ir", apuntó. Paralelo a esta consideración, López Obrador anunció que en las próximas horas enviará un escrito a Peña Nieto para solicitarle que presente una demanda contra el gobierno de los Estados Unidos por violación de derechos humanos y racismo ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

Dictan prisión preventiva a Rodrigo Medina e ingresa a Topo Chico – El Financiero



El exgobernador de Nuevo León, Rodrigo Medina de la Cruz, fue internado la madrugada de este jueves en el penal del Topo Chico como medida cautelar dictada por un juez de Control, tras ser vinculado a proceso por peculado y delitos contra el patrimonio estatal. “Ante un probable daño contra el patrimonio estatal aproximado a los tres mil 128 millones de pesos, el juez Miguel Ángel Eufrazio dictó la prisión preventiva, al considerar que las penas de hasta 12 años de prisión por los delitos y la falta de arraigo en Nuevo León pueden provocar la sustracción de la justicia del ahora investigado”, informó el gobierno de Nuevo León.

Detalló que el 9 de agosto de 2016, Medina de la Cruz fue vinculado a proceso por ejercicio indebido de funciones, por presuntas irregularidades en los incentivos otorgados a la automotriz KIA Motors, por más de tres mil millones de pesos y exenciones de impuestos que excedieron los montos establecidos por la ley. Esto durante su gestión al frente del gobierno estatal, en el sexenio 2019-2015.

INTERNACIONALES

[Un muro de 3 mil kilómetros, reforzado con agentes, la orden que firmó Trump - Excélsior](#)



El presidente Donald Trump firmó las órdenes ejecutivas que den inicio a la construcción de un muro en la frontera con México y aumenten el número de agentes que controlan la inmigración ilegal. Hablamos de esto desde el principio", aseguró el mandatario respecto a una de sus más aclamadas promesas electorales al firmar el documento junto al recién confirmado secretario de Seguridad Nacional, el general retirado John Kelly.

En una entrevista concedida esta mañana a la cadena ABC, Trump afirmó que la construcción del muro en la frontera con México comenzará "en meses" y que su planificación ocurrirá "de inmediato". Tan pronto como podamos hacerlo físicamente", aseguró el magnate, además de insistir en que, pese a que los contribuyentes estadounidenses adelanten los fondos para su construcción, México devolverá "el cien por ciento" del costo. "Yo diría que en meses, sí. Ciertamente la planificación va a comenzar de inmediato", subrayó el mandatario.

[Si México no paga muro, sería mejor cancelar reunión con Peña: Trump - El Financiero](#)



El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, publicó este jueves en su cuenta de Twitter que "si México no está dispuesto a pagar por el tan necesitado muro, entonces sería mejor cancelar la próxima reunión". Asimismo, destacó que "Estados Unidos tiene un déficit comercial de 60 mil millones de dólares con México. Ha sido un acuerdo unilateral desde el inicio del TLCAN con números masivos de empleos y empresas perdidas".

La noche de este miércoles, el presidente Enrique Peña Nieto, a través de un mensaje difundido en redes sociales, aseguró que México no pagará ningún muro. "Lamento y repudio la decisión de Estados Unidos de continuar la construcción de un muro que lejos de unirnos nos divide", dijo.

[Sin TLC con México, en vilo 6 millones de empleos de estadounidenses - La Razón](#)



En más de dos décadas de haber firmado el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), la integración entre México y Estados Unidos ha crecido de manera significativa, por lo que actualmente seis millones de empleos en la Unión Americana dependen de la venta de productos que principalmente adquieren industrias mexicanas. Según datos de la Secretaría de Economía el comercio con Estados Unidos le a esa nación más de mil 300 millones de dólares diarios por la venta de artículos y materiales en México.

Incluso, más del 40 por ciento de los productos que exporta México hacia Estados Unidos tienen partes o materias primas estadounidenses, indica la dependencia, por lo que colocar barreras físicas o fiscales le afectaría a ambos países, debido a la integración industrial que tienen, han dicho previamente diversos analistas. Por el contrario, las operaciones de las empresas mexicanas que tienen plantas o sucursales en la Unión Americana generan cerca de 85 mil empleos en aquel país, lo cual refleja que el beneficio es mutuo, expone un estudio de la Cámara Americana de Comercio (American Chambers).

Contacto

Teléfonos: 01 55 5488 2028 al 31
contacto@amdetur.org.mx

SÍGUENOS:



www.amdetur.org.mx

Anúnciate en **NotiTur**

